Saint-Vaast-la-Hougue

Le marché artisanal a eu ses adeptes



Les promeneurs viennent nombreux, chaque mercredi, pour arpenter les allées du marché artisanal. | Photo: Quest-Prance

Depuis le début de la saison estivale, la municipalité propose l'organisation hebdomadaire d'un marché seminocturne, chaque mercredi. « Il est exclusivement artisanal et s'installe sur la place du Général-de-Gaulle, de 16 h à 21 h », explique Stéphane Crevon, à l'organisation avec la municipalité.

Des mercredis où les concerts ponctuent les soirées avec l'association L'Orastel. « Nous avons accueilli une moyenne de 25 exposants avec, chaque mercredi, de 18 h à 20 h, des concerts gratuits. » Le marché devrait se poursuivre mercredi

31 août. « Les exposants semblent demandeurs. Il faut dire que la fréquentation y a été plus que correcte », assure Stéphane Crevon.

Côté artisans du marché, c'est la satisfaction. « C'est l'un des meilleurs marchés du soir de l'été, avec celui de Barneville-Carteret. Les promeneurs aiment découvrir les produits artisanaux des régions et on prend du plaisir à exposer et vendre notre savoir-faire. »

Marché artisanal, tous les mercredis place De-Gaulle, à partir 15 h.

Saint-Vaast-la-Hougue

La Double Normandie en escale sairoise



La Double Normandie jouit toujours d'une belle renommée auprès des navigateurs qui apprécient de régater en baie de Seine. | PHOTO: OUESTFRANCE

Organisée par le centre nautique Paul-Vatine du Havre (Seine-Maritime), la course à la voile Double Normandie, a fait escale en Val-de-Saire. Une course à la voile par étapes en baie de Seine qui, pour cette édition, a réuni douze voiliers de 8 à 12 m avec des équipages doubles.

« L'épreuve, au départ du Havre, a mené les régatiers successivement à Ouistreham, Saint-Vaast-la-Hougue et Courseulles-sur-Mer, avant un retour au Havre, explique Jean-Claude Iszézuk, responsable de l'organisation, qui se félicite de l'engouement pour cette course. Si la majorité des concurrents se montrent fidèles à cette épreuve, on aura vu, pour cette 17° édition, 25 % de la flotte de course renouvelée. C'est le signe d'un certain intérêt des navigateurs. » Le périple maritime est d'environ 150 milles (241 km).

Si la grande majorité des navigateurs sont de Seine-Maritime, un voilier Saint-Vaastais est dans la course, Manaona, avec Pascal Gilles à la barre. « On a aussi la chance d'avoir cet été trois équipages mixtes. Un bémol, le manque de jeunes navigateurs, qui ont tendance pour certains à partir vers de la voile légère et non de l'habitable », conclut Jean-Claude Iszézuk.